
 

１．件名：日本原子力発電の敦賀発電所の地震等に係る新規制基準適合性審査に関

する面談 

 

２．日時：令和６年２月２８日(水)１４時００分～１４時４０分 

 

３．場所：原子力規制庁９階耐震会議室 

 

４．出席者 

原子力規制庁 原子力規制部 地震・津波審査部門 

野田安全管理調査官、田上上席安全審査官、海田主任安全審査官、

宮脇安全審査専門職、原田安全審査専門職、大井安全審査専門職、

岩崎安全審査官 

 

日本原子力発電株式会社 開発計画室：堀江常務執行役員 他５名 

 

５．自動文字起こし結果 

   別紙のとおり 

   ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

     発言者による確認はしていません。 

 

６．提出資料 

・敦賀発電所２号炉 敷地の地形，地質・地質構造 敷地内のＤ－１トレンチ内

に認められるＫ断層の活動性（コメントリスト及び回答時期） 

・敦賀発電所２号炉 敷地の地形，地質・地質構造 敷地内のＤ－１トレンチ内

に認められるＫ断層の活動性（コメントリスト及び回答時期）※回答群ごとに

並び替え 

 

７．確認・伝達事項： 

原子力規制庁から、日本原子力発電（株）に対し、以下の事実確認及び伝達をし

た。 

 コメント No.1225-2 について、北西法面並びに原電道路ピット及びふげん道

路ピット等で細区分された③層のそれぞれの紐付けに係る記載を追加するこ



 

とを確認した。 

 コメント No.現地調査-7 等について、スケッチは 5 月となっているが 3 月の

回答では、詳細観察した結果（性状、Ｋ断層との関係等）が回答されるとい

う認識で良いか確認した。 

 先週の面談時に確認のあった剥ぎ取り実施の可否について、当方としては事

業者の裁量の範疇であると考えている旨事業者に伝達した。しかしながら、

審査チームとしては、剥ぎ取り試料はブロックサンプルと違い、Ｋ断層の活

動性に係る審査において必要性が低いこと及び会合でも伝達したように優先

順位をもってコメント回答の作業をすることを併せて伝達した。 

 次回のヒアリング資料について、提出時期を事業者に確認した。 

事業者からは３月８日に提出する予定との回答があった。 

審査チームからは電子媒体のみでも早めに提出できないか検討するよう伝達

した。併せて、現時点では次回の審査会合は 3 月 22 日に予定している旨伝

達した。 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:02 原子力規制庁の岩崎です。それでは本日、敦賀発電所 2 号炉のＫ断層

の活動性について面談を始めたいと思います。早速ですが事務所の方

から資料説明の方、お願いいたします。 

0:00:22 ありますけれども、 

0:00:25 はい。 

0:00:27 回答文事になる。 

0:00:31 は 

0:00:32 地形です。 

0:00:41 江藤前回、1200、 

0:00:46 はい。 

0:00:49 は赤字のままとしまして、 

0:00:53 面談の時から変更した。 

0:00:55 要はその赤字の上に黄色い発注をつける。 

0:01:00 示しておりますので、こちらの点をかいつまんでご説明いたします。 

0:01:05 それでは、資料 4 ページの方、 

0:01:11 こちらは、 

0:01:14 明日、1125 会計といった、 

0:01:18 先端の 

0:01:20 Ｌ米、 

0:01:21 紐付けということで、 

0:01:22 これ、その他の 

0:01:28 わかりました。 

0:01:29 はい当時、イシタニ。 

0:01:33 その旨を記載しております。 

0:01:36 ページ。 

0:01:37 2 番、7、 

0:01:39 同じような話で、 

0:01:45 県としましては、 

0:01:47 11 ページ目。 

0:01:59 それから 3 行目。 

0:02:05 うん。 

0:02:08 またメンツ調査 7 につきましては、前回までは途中経過経営計画と、最

終ということで、 

0:02:22 もう、 
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※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:02:25 回答自体はですね、3 月上旬の方で、いたします。で、スケール紙がそ

ろってないということで、 

0:02:35 最終 5 月、 

0:02:36 中旬にして、しておったんですけども、こちら 

0:02:41 といいますか、わかりやすいようにですね、詳細はスムーズスケッチ

は、現地調査終盤、次のページ、図最新化することというコメントとあわ

せて、 

0:02:53 12 ページ、5 月に提出するということで、 

0:02:59 記載わかりやすくしたいと思いまして、うちの変更しております。 

0:03:03 10 ページ、あ、すいません、12 ページ。 

0:03:08 1 行目。 

0:03:09 調査につきましても、考慮して、 

0:03:13 こちらの敷地については、 

0:03:16 下の 

0:03:16 所、 

0:03:18 来週、 

0:03:22 そして提出したいと。 

0:03:26 続きまして、13 ページ。 

0:03:31 それから、2 行目、調査、 

0:03:35 こちらにつきましても、 

0:03:42 記載しております。 

0:03:45 それとですね、その 13 ページ。 

0:03:48 カッチが抜けておるんですけれども、 

0:03:51 21、 

0:03:53 つきましては、 

0:03:56 等を 3 月、 

0:04:00 最終 5 月というふうにしておりましたけども、 

0:04:04 回答としましては 3 月上旬で、 

0:04:09 いうような形になって、 

0:04:11 資料を行っておりますので、加地キノシタさん、少々、 

0:04:16 そして、 

0:04:19 28 ページ。 

0:04:28 20 番。 

0:04:29 一番下の行、28 番。 

0:04:32 につきましては 5 月上旬、中旬としておりました回答時期の方、前倒し。 
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0:04:37 しますので、 

0:04:40 回答式の方を 3 月上旬に改めており、 

0:04:46 最後に 15 ページでございます。前回の面談で、新たな、 

0:04:51 松島したものにつきまして、まず、 

0:04:57 市岡さん、一番から 3 番につきましては、コメント内容を前段のコメント

を受けた形で、 

0:05:05 更新するということでその旨、記載してございます。 

0:05:11 間につきましては、 

0:05:13 5 月中旬までに、 

0:05:16 解除される。 

0:05:18 実際、 

0:05:21 回答時期につきましては、 

0:05:24 3 月 10、 

0:05:26 前倒しする、回答を具体的に示さして、 

0:05:33 こちらの紙資料の説明は、一応、 

0:05:38 こちらも、 

0:05:40 こっちはあれですよねじゃあ次、なるべく変えただけでは、わかりまし

た。ありがとうございます。原子力規制庁の岩崎です。はい、ありがとう

ございました。それでは何点か確認させていただきたい。 

0:05:52 けれども 

0:05:54 今説明いただいた、 

0:05:58 時系列の方で言うと 

0:06:00 1225 番の 2 なんですけど、 

0:06:04 一応先週の面談を踏まえて、 

0:06:09 修正いただいたかと思うんですよね。 

0:06:14 今で言うと 

0:06:17 クボの、ごめんなさい、3 ソウノアノ細区分。 

0:06:21 呉の話、Ｃ、 

0:06:24 その再区分したものがそれぞれどこに対応するのかっていうのが、 

0:06:31 入ってないかなと思うんですけど。 

0:06:34 それは、 

0:06:36 細区分のところはあまり、自動的にとかっていうとちょっとあれなんです

けども、 

0:06:42 特に 

0:06:44 明示的に書いてない。 
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0:06:49 何でですかというか、アノというのをですね一応 

0:06:56 北西法面と原電道路ピットでそれぞれ細区分されて、それぞれ 3 層、 

0:07:04 原電で言うところの細区分された酸素が北西法面で、どこにひもづいて

るかっていうのは、 

0:07:12 我々としては必要なデータかなと。 

0:07:17 いうふうに思ってるので、 

0:07:20 細区分の繋がりそれぞれ紐付けの話を追記していただければと思うん

ですけど。 

0:07:26 いかがですか。 

0:07:27 センターでございますけれども、 

0:07:29 細区分というのは、細かな文章です。 

0:07:33 それは一応そっち麻生層区分の今日の中に含めて、認識をして。へえ。 

0:07:43 なるほど。規制庁岩崎です。わかりました。そうそう区分の根拠に入って

るっていう。はい。排除してるとかいう、 

0:07:55 回答すべきこととしては認識あって、チラーの表現としてはそうそう。 

0:08:02 へえ。 

0:08:07 規制庁岩崎です趣旨としてはわかったんすけどなんかそうそう区分の

根拠とあと、 

0:08:14 ちょっとさすがに読めないかなというその再区分の紐付けまでササキち

ょっと読めないかなという気はする。 

0:08:22 で、 

0:08:25 そうそう区分の根拠は層相区分の根拠で必要なデータかなと思ってる

んすけど。 

0:08:31 細区分、そうですね。紐づけ再区分されたソウノ機能付っていうのは、 

0:08:37 追記していただければいいかなと思いますけどいかがですか。 

0:08:41 二つ承知ました。わかりやすいように、 

0:08:43 イソヤマ、 

0:08:46 規制庁イワサキはいそれではよろしくお願いします。 

0:08:50 ごめんなさい。カミヤですけど、ちょっと私だけが理解してない。今野。 

0:08:57 1202－25。 

0:09:10 ページの一番下に 1225、これも、これも一緒に、 

0:09:16 コンパイルしたような、 

0:09:20 12 号の 2 号、 

0:09:24 2－2 号をコンパイルしたような 

0:09:29 者をいいというご趣旨。 
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0:09:45 相田です。この 1 人、1202 の 25 のお話ですかね。今、ちょっと、 

0:09:53 これはどっちかというと酸素を、 

0:09:57 性能面で、 

0:09:59 Ａｔａから、 

0:10:02 今出した方法とか、Ｍとかまでいっぱい区分してる中でそれが、 

0:10:08 一つの酸素、 

0:10:10 ミイの中のメンバー。 

0:10:12 ていうことの、 

0:10:15 根拠を示してくださいよっていう趣旨。 

0:10:17 だと思うんですが、1、 

0:10:19 そうそう、どっちかってこれが宗層区分に近い拘束分の根拠に近いよう

な気がしたので、そうそうそう区分の根拠っていうところでそこで共通し

てると思います。おっしゃるんで、 

0:10:32 15 ページでした。 

0:10:34 1225－2 っていうのは、 

0:10:37 具体的に言うと例えば、原電道路ピットですね。 

0:10:41 Ｃ3 層だとか、ＤＰ3 層っていうのが、 

0:10:46 北西法面とかっていう、南端例えば、 

0:10:52 計装に当たるのかジェーソンに当たるのか。 

0:10:54 愛想に当たるのかというそういう繋がりが、 

0:10:57 検討されてるんであればそういう 

0:11:01 繋がりを、 

0:11:04 示してくださいっていう、そういったこと、 

0:11:07 相当クボ、 

0:11:09 プラス、 

0:11:10 繋がりっていう、ここに繋がりについてはみたいなことが書いてあるとし

たら、 

0:11:16 そこも、 

0:11:17 念頭に入ってるのかなとは思いつつも、趣旨は、 

0:11:22 はい、久世カミヤですけど。はい。 

0:11:25 12 の 25 は、北西法面ということに限定してる限りで、まずはそこです

よ。一方で 1225－2 は、Ｐ＆田地全体。 

0:11:36 これの理念を元通り側面も含めて、はいそことの間、企業が別に分かれ

ているのを、ヒモツケテがありましたけどそこも含めてっていう、 

0:11:48 ことがわかるようにもちょっと、 
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0:11:50 追記をするという趣旨です。はいそうです。 

0:11:54 なんで年代的な繋がりについてはとかっていうのは、そうかなと思いつ

つ、ちょっとこれじゃわかりづらい、記載の方よろしくお願いします。 

0:12:06 ノダですけど、2 点いいですよね。金津カミヤさんの質問に対する答え

はそれは大井社がどう我々からのコメントを、に該当するかっていう。 

0:12:17 本社が考えるべきことで、別に我々が 

0:12:22 確認する、ご質問には答えますけどそれは御社は、まずは考えるべきこ

とだと。 

0:12:27 思いますんで、一緒に答えた方がいいんであれば一緒に答えればいい

ですし、別々に答えるためには別々に答えればいいです。 

0:12:35 そういうこともあって、 

0:12:37 回答群ごとに並べ替えっていうところ。 

0:12:42 前回、 

0:12:43 面談の中で示してくださいって言ったんだけどそんな子なんかバラバラ

になってんすよね。 

0:12:49 私、 

0:12:51 8 ページ名 

0:12:59 40 

0:13:03 20、 

0:13:06 はい。 

0:13:11 はおっしゃる通り、 

0:13:13 最高区分に関するコメントをまとめまして、やろう。 

0:13:17 してて、 

0:13:19 ページの方に、 

0:13:23 2 を含めた、とか、 

0:13:26 それはその対策を、 

0:13:28 全体的な、 

0:13:34 示して、 

0:13:38 そういう意味ですね。 

0:13:39 今、ちょっと記載、 

0:13:42 整理して修正して、 

0:13:47 あともう 1 点は、再区分のところはこれ前回の審査会合でも、我々から

説明させていただいた資料の 5 ページに明示的に書いてあって、 

0:14:00 検査会合の中で、特に本社からは、異論なかったんで当然共通認識と

なっているということも含めて、 
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0:14:10 特にここに細区分を書くことには何ら異存はないと思うんで、 

0:14:17 追記してもらえればと思います。私は別に私が早々とかを確認したのは

別にその再区分と同義で確認したわけではないので、そこはちゃんと、 

0:14:28 分けて、西窪浅井君という、 

0:14:32 あとで、我々が指摘したことと、 

0:14:36 何ですかね。 

0:14:38 ここに書かれているコメントが、 

0:14:42 一致するような形で記載してもらう。 

0:14:48 ありがとうございました。 

0:14:52 サトウごめんなさい私から、 

0:14:54 ちょっと些末なことであれなんですけども、 

0:14:57 こちらの回答文ごとのやつ。 

0:15:06 もしこれを使って、何か今後、市へヒアリングなり会合なり説明していく

と、 

0:15:14 説明しやすさ。 

0:15:15 の順番で来こういう順番にしてるっていうんだったらいいんですけども、

スケジュールと手順で何か基本こうしろに来るようなイメージなんですけ

ど、最初に項目的ているのは何かそっちの方が説明しやすいっていうん

だったら、非常にいいんですけど。 

0:15:34 区分ごとに、 

0:15:36 その中で、また、 

0:15:40 その中でですね。 

0:15:46 的なものをとらえて、 

0:15:48 感じ。 

0:15:52 わかりました。その辺はちょっと 

0:15:55 1 度ご検討いただければと思いますあんまここまで全然構わない。 

0:16:05 はい。 

0:16:08 コメントリストについては、 

0:16:11 以上ですが、 

0:16:13 ほかに何かございます。 

0:16:18 海田ですけど。 

0:16:20 その該当品の並び替えていただいた方っていうのはこれ 

0:16:27 体裁的なところとして、 

0:16:30 どこが該当部の区切りになって、これはページごとに、今、清木てる。 

0:16:38 サイトですね。 
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0:16:41 回答時期。 

0:16:44 産業をまとめて、 

0:16:47 ありがとうございます。 

0:16:49 ページですと、 

0:16:51 187 から、後半ですね、18 が該当事件。 

0:16:59 結合されてますけども、はい。それが一つのくくりとしては、 

0:17:04 はい。 

0:17:05 例えばペイジーいただいて、 

0:17:08 10 から 23 については同じ 3 月ですけども一行です。 

0:17:16 まﾌｸﾀﾞのケース。 

0:17:18 まわしていく。 

0:17:19 海田です。わかりました。だから、 

0:17:24 回答時期のところで、その区分がされて、それが例えば、 

0:17:36 7 ページでいくと、このＯＳＬ計画から、 

0:17:41 この二つ。 

0:17:44 でも、次のページの、 

0:17:46 この 

0:17:48 8 ページの上の、 

0:17:50 ところは 7 ページの下の段と。 

0:17:53 飛ぶ詰まってるっていう。 

0:17:55 これはまた別です。 

0:17:58 はい。 

0:17:59 うちはですね。 

0:18:01 ページ、8 ページはそれぞれ別と、 

0:18:04 例えば 7 ページの 07 と 21 というのはそれぞれ会合で言われたタイミン

グ違いますけども、 

0:18:13 気持ち形にあります。 

0:18:15 20275Ｋ程度ある。 

0:18:18 ということで、 

0:18:20 こちらは一緒にして、 

0:18:23 8 ページ目、求め、 

0:18:26 0、 

0:18:28 120281202 も同様な扱いで、 

0:18:33 天田。 

0:18:34 例えばだから、大瀬ＳＥに関する質問。 
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0:18:38 はい。 

0:18:39 まとめてというような形での、今回、 

0:18:43 お示しはしてない。わかりました。海田、あれですね 

0:18:49 何度も同じようなことをコメントしてるものをまとめてるということですね。

多分、そういったものもあったんでしょうか。 

0:18:57 分野方向。 

0:18:59 ひとまとめにしたっていうところまではしてない。はい。わかりました。そ

うですか。 

0:19:09 ノダですけど、今の牟田さんの説明基本アカイシたんですけど、 

0:19:15 定員は跨いでいないってことですよね。ヤマザキないです。だからさっき

の患者さんの確認みたいに前のページで 5 月中旬になって、6 ページ

の 5 月中旬から始まってところは、 

0:19:25 繋がってるのかどうか、下野がコガコウ群になってるかどうかってのは、

何かそこのページを与えた瞬間にもう切れてるっていうそういう見方で

いく。 

0:19:36 はい。 

0:19:37 要は修正して、 

0:19:41 わかりました。 

0:19:44 あと軽微な確認ですけど、冒頭にご説明いただいた時系列の方の回

答。 

0:19:51 コメントの方で、11 ページ。 

0:19:54 の現地調査のＩＰ7。 

0:19:57 これはイトーキが 3 月上旬になっていたり、あとは、12 ページの方で

も、現庁舎－9 が 3 月中旬になってるっていう、これは、 

0:20:07 スケッチは別として、例えば、11 ページの生の方で言えば、これはもう、

このマナベの確認結果について、回答があるっていうそういう理解でい

いんですね。 

0:20:22 スケッチがそろわないというような感覚で、最終として 5 月を設定してお

ったんですけども回答自体はもう 3 月で、 

0:20:30 仕切る。 

0:20:31 つか、説明したい。 

0:20:34 口がなくても説明ができる。 

0:20:39 スケジュールはちゃんと取りまして、固定して処理いたしますので、それ

に関する注釈として、中盤と合わせて、時期的には 5 月中旬に、 
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0:20:52 お示しできるし、資料の方、スケッチもつけた形でないということであれ

ば 

0:20:59 そういった形で 

0:21:01 こうしました。 

0:21:03 ただ、 

0:21:04 このコメントに関する説明に関しては、3 月中で、建築できると。 

0:21:10 わかりました。 

0:21:13 御社としては、とりあえず 3 月上旬はスケッチなしで、ご説明されるとい

うことなんで、 

0:21:22 いわゆる資料出されると思うんですけど、その中でまた、 

0:21:26 まずは資料確認しますし、ヒアリングできて、 

0:21:31 審査会合で必要に応じて議論させていただければ、 

0:21:40 何かございます 

0:21:43 よろしいですか。 

0:21:46 それちょっと別件なんですが先週確認なったはぎとりについてなんです

けれども、 

0:21:53 ごめんなさい、今一度ちょっと確認させていただきたいのか、はぎとりっ

てすいませんちょっと素人チックなるかもしれないすけど、 

0:22:00 剥ぎ取りをすることで、さらに詳細観察とかす。 

0:22:05 ができるものではないですね要するにブロックサンプルとかとは、 

0:22:09 まだちょっと、 

0:22:10 ニュアンスが、ニュアンスがっていうか、ものが違うものっていう。 

0:22:14 ことですよね。あれで、あくまで保存の目的で、さらなる詳細観察をする

ためのはぎとりっていうことではないですよ。 

0:22:28 観察は終わっておりますので、その観察面を保存するという表現として

保存する。 

0:22:34 という認識で、平瀬は、 

0:22:38 作業上もし、新しいっていうか、観察、我々がしている。 

0:22:43 内容と違うような面がもし出た場合はそれはまた改めて、 

0:22:50 お示しする。 

0:22:52 わかりました。そういう意味で言うと我々からしてきてそのブロックサン

プリングを必要に応じとってねとかってコメントとはちょっと毛色が違った

もので、あくまで剥ぎ取り、保存の目的はぎとりであればある程度その

利用者の裁量の範疇で、 
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0:23:07 やっていただいて、構わないかなというふうには思ってはいるんですけ

れども、 

0:23:13 一方で審査チームとしてのことを言うとそのはぎとり資料、 

0:23:21 は今申し上げた通りちょっとブロックサンプルとは違って、さらなる詳細

観察とかっていうものではないので、 

0:23:29 あまり 

0:23:30 もうすでにスケッチがあって、詳細観察が終わってるということであれ

ば、活動性の評価にかかる審査においてはあまりこう、必要性としては

ちょっとあんまりこう高くない低いもの、 

0:23:44 なんかなっていうこと。 

0:23:47 ちょっと思っているのと、あと、 

0:23:50 会合でもお伝えしたんですけどもある程度その 

0:23:53 作業、 

0:23:55 はぎとりもそうですし、まだやるかどうかは、ＣＴなりブロックサンプルな

ってある程度の時間のスパンがかかるものですので、ある程度その優

先順位を持って 

0:24:06 回答の作業を進めていただければ、その 

0:24:11 ある程度は最最後の事業者裁量の範疇でやっていただいて構わない

かなというふうに思っております。 

0:24:19 はい。 

0:24:20 久見崎なんで結論から言うとやっていただいて構わない。 

0:24:24 はい。 

0:24:29 何かございます。 

0:24:31 あと、野瀬でございますけれども、 

0:24:33 そうすると今後、まだお示しした 1 しか考えないんですけど、ほかもう剥

ぎ取りしますってときにはもうそういう言わなくていいよってそういう意

味。 

0:24:45 一方はしていただきたいですね。はい。ここを考えますっていうのとあ

と、 

0:24:54 ご認識聞いていただいてるかと思うんすけどこでっかい歴とかがあると

ころを剥ぎ取っちゃうと、 

0:25:01 はぎ取りというそれはしないと思うんですけど、だから出来事取れたりす

るともうごそっと削った状態になっちゃったりすることはあると思うんでそ

ういうのは、ボーリングをかけるということを補足させてもらいますと、 
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0:25:14 ちょっと私も現場実際はミナクチないんですが、薬液を、壁面ですね、合

わせまして剥がすっていうことなので、そういった大井 

0:25:24 効いてきをねらうっていうことはないし、はい、そういったところを避けて

考えております。 

0:25:37 はい。 

0:25:40 今、くみ取りについてよろしい。 

0:25:44 次に江藤顧問の予定なんですけど、次回のヒアリング資料というのは、 

0:25:53 いつごろ提出できそうかという目どう。 

0:25:58 などは、 

0:25:59 とっておりますでしょうか。 

0:26:05 今は、来週には、 

0:26:08 週末ながら提出できるよう、 

0:26:12 確認させ、 

0:26:15 となると、 

0:26:17 よう、 

0:26:19 かな、何名ぐらいします。 

0:26:23 僕、 

0:26:24 ぐらいにはできそれは厳しい金曜日ぐらい。 

0:26:29 今、運用ぐらい。 

0:26:31 なりそうかなと思ってます。ちょっと今作って社内的手続きをしてっていう 

0:26:46 ノダです。できれば現場だけでも先宗の紙は 8 日とかでも、 

0:26:55 可能であれば、電話電子媒体だけでも、梶。 

0:26:59 てもらえる。 

0:27:00 大変助かる。 

0:27:15 ちょっと後家ご検討いただければ、作業の進捗だったり中での手続きと

の関係もあると思う。 

0:27:22 できるだけ、 

0:27:23 できたらおしまいだけでも、そうですね、紙はもう最後。 

0:27:28 金曜日 10 とかにもらえれば、 

0:27:36 の方がいいですよね。そうですね。できれば、もう完了んですけど、うち

でもって、 

0:27:51 はい。 

0:27:52 ありがとうございます。それは全体通してありますでしょうか。金城から。 

0:27:59 よろしい。 
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0:28:00 そうですねだから、今ちょっと次回のオチアイに向けた資料の提出時期

っていうことで、確認さしてもらったんすけど、審査会合は今のところ、22

ですね、22 億。 

0:28:13 予定してますので、お伝えをしておきます。変わることはないと思うんす

けど、万が一、 

0:28:22 29 とかになるようであればそれは連絡する。 

0:28:26 わかった時点で連絡するようにしたい。 

0:28:29 県のサイトウですけどハヤマるってことは、それはそれはちょっと、い

や、早まるっていう話をされた資料を早めてもらえますかってなっちゃう

んで、いやそれは少なくとも私は全く考えてないですし、達しました。 

0:28:43 他の案件との関係でも、15 にやるっていうのは、 

0:28:48 無理だと思うんで、それは心配は、な無用というか、 

0:28:59 変更があるってごめんなさい、正確に言うと、後ろに倒れるっていう話。 

0:29:11 どうか、何か事業者からございますか。 

0:29:16 よろしいですか。 

0:29:19 何かあります。 

0:29:23 はい。 

0:29:26 それでは本日の面談終了。ごめんなさい。そうだ。確認しなきゃいけな

い。失礼しました。 

0:30:10 1 点目ですけど、この後 1225 について、 

0:30:15 北西法面前年度、 

0:30:18 で、 

0:30:19 化され、 

0:30:21 再区分された丸さんそれぞれ、 

0:30:23 記載を追加すること。 

0:30:37 イシイノロ、 

0:30:41 ですよね。 

0:30:44 そうですね。麻生。 

0:30:50 岩崎全体の酸素。 

0:30:54 そうですね。 

0:30:57 検討することになってる。 

0:31:00 また、三つの 

0:31:02 あ、はい。 

0:31:04 はい。はい。 

0:31:10 ポイントのアップの分、 
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0:31:11 アノについては、一応 5 月イワマ 3 月でしょうか。 

0:31:18 あ、 

0:31:22 発生時、 

0:31:23 等が配置される。 

0:31:35 テリトリー 

0:31:36 先週の面談。 

0:31:38 確認。 

0:31:39 ニシノメールだと。 

0:31:41 確認があったはぎとり実施。 

0:31:43 英語としては事業者の細胞 

0:31:46 頑張っている。 

0:31:48 下、しかしながら写真としてアンプル資料は浦さん。 

0:31:53 比嘉伊井、武田さん、加来清木ヨシイ、 

0:31:56 イセ、 

0:31:58 イシタように、別に持って、 

0:32:01 合わせて、 

0:32:06 ご趣旨としてはですね。 

0:32:08 鳥井やってるんじゃなくて、その前に、 

0:32:11 コサクの方が優先順位高いんじゃないか、そういう指摘。 

0:32:15 当間というのは、 

0:32:17 いや、サングウはあくまで詳細観察じゃない、アベ室田クラベやるかどう

かわからない。そうですね今回答をするので、はいそれやってたと。サ

ービスです。 

0:32:27 準備しますけど、何で 

0:32:33 詳細はすでに終わっているので、 

0:32:37 要するにしようというわけではないですか。 

0:32:41 サングウ事業者だったらやっぱりこう取っちゃったら、何十人の我々つき

トガシ、 

0:32:51 資料で見る。 

0:32:52 違う状態がそこに出てないんで、 

0:32:55 はぎ取りということであればコウ石橋イシカワガスっていうことで、 

0:33:00 ちょっと変わるかもしれないですけど、同じような状態が残る。 

0:33:04 いや、 

0:33:05 いやそれにしとけば、もうそれでピアス残ってるって、そのブロックサン

プルでもちゃんとしっかりと現物とおっしゃいますね。 
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0:33:15 取っちゃない。大分違うということで、ブロックはやってる。そういうわけ

であります。 

0:33:27 と次回ヒアリング資料について、 

0:33:32 からは、 

0:33:34 谷、 

0:33:37 ただ、金城は、 

0:33:45 チームからは、一番いけない。 

0:33:47 できない。 

0:33:54 審査番号 2 にあるっていうこと。 

0:34:42 なんですけども、最後におっしゃってた、アノ野瀬からお尋ねしたんです

けども、今後、ハットリや、 

0:34:50 とはいえ、そうですね。それはいいですか。 

0:34:57 はい。 

0:34:58 場合に、1 個アノからナカを上げる必要がありまして、 

0:35:14 タダカセない場合には、むしろするっていうのが大事でっていう。そうで

すね。 

0:35:25 パクリ作業して、 

0:36:03 はい、それでは本日通の、 

0:36:08 曽我選手、号炉に関する面談について終了したいと思います。ありがと

うございました。ありがとうございました。 

  

 


